



## Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDD)

- Presidente: Sara Julieta Díaz Barrenechea [sarabarrenechea.usmun@gmail.com](mailto:sarabarrenechea.usmun@gmail.com)
- Moderadora: Cloe Fernanda Rangel Castañeda [fernandarangel2004@gmail.com](mailto:fernandarangel2004@gmail.com)
- Oficial de Conferencias: Karen Mendoza Pérez [karenmenpstj@gmail.com](mailto:karenmenpstj@gmail.com)

Apreciables delegados,

Les damos la más cordial bienvenida a nuestro comité, la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito. Se trata de un comité maravilloso en el Modelo de Naciones Unidas del Sistema Incorporado (SIMUN 2022), donde en el pasado hemos tenido la fortuna de trabajar como delegadas y ahora como mesa.

Esta mesa la integramos Sara Barrenechea, Cloe Rangel y Karen Mendoza, quienes tendremos el honor de poder trabajar a lo largo de las sesiones con ustedes. Estamos muy orgullosas de estar aquí, pues es el resultado de mucho trabajo y esfuerzo; es un camino extraordinario en el que cada día aprendemos nuevas cosas y adquirimos distintas habilidades.

Lo cierto es que los jóvenes somos el futuro: somos las siguientes generaciones que liderarán este mundo. La humanidad por naturaleza evoluciona; nuestro entorno cambia, así como la sociedad en la que vivimos y nosotros, como individuos, nos adaptamos. Sin embargo, estas transformaciones personales no serían posibles sin una buena educación, el fácil acceso a las nuevas tecnologías, las experiencias y las ganas de saber. Éstas son sólo algunas de las cosas que nos brinda un Modelo de Naciones Unidas.

En esencia, el propósito académico de los modelos es dar a conocer temas prioritarios de la agenda internacional, lo cual nos invita a investigar sobre un problema real para que nosotros, los jóvenes, aprendamos a elaborar resoluciones. El hecho de poder intercambiar puntos de vista con respecto a las distintas problemáticas es un proceso que abre nuestro panorama y nos hace conscientes en relación con varias situaciones que afectan nuestro bienestar, así como el bienestar de otros.

Así, el conocimiento adquirido nos impulsa a conseguir respuestas y soluciones adecuadas, tangibles y viables, además de que simultáneamente fomenta nuestro crecimiento personal, nos ayuda a formar un carácter y a ampliar nuestro círculo social. Gracias a estas experiencias hemos conocido a mucha gente.

Sin duda, valoramos los aprendizajes adquiridos de nuevos amigos, grandes colegas y los mejores maestros. Ahora bien, aunque SIMUN es resultado del trabajo de muchas personas, nada sería posible sin los delegados. Es por eso que les agradecemos su interés por acompañarnos en esta nueva aventura. Esperamos verlos pronto. ¡Mucha suerte!

Atentamente,

La Mesa Académica de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito.

